

Colegio de Profesores cifró en 80% adhesión a paro nacional

REGIÓN. De acuerdo al gremio 5 mil personas marcharon por las calles de Chillán, pidiendo que se avance en la llamada Agenda Corta.



DOCENTES DE ÑUBLE MARCHARON POR DIVERSAS ARTERIAS CÉNTRICAS, APOYANDO LA AGENDA CORTA IMPULSADA POR EL MAGISTERIO.

Felipe Placencia
cronica@cronicachillan.cl

Cerca de 5 mil docentes marcharon por las calles céntricas de la capital regional, según estimaciones del magisterio local, que estimó en más de un 80% la adhesión a la paralización nacional en la región de Ñuble.

"Son seis a siete cuerdas de profesores marchando. Estamos muy contentos con la adhesión", expresó el presidente del Colegio de Profesores Ñuble, Manuel Chávez, número que difiere al indicado la Segunda Comisaría de Chillán, desde donde

precisaron que la convocatoria había llegado a cerca de mil personas, destacando que la actividad se desarrolló sin disturbios.

Manuel Chávez, manifestó que se trata de una señal de unidad hacia el gobierno para que se destrabe la llamada Agenda Corta y que la reunión que sostendrá el directorio nacional con el Ministerio de Educación este viernes tenga éxito.

Por su parte, el presidente nacional del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, declaró que "hay otros temas que deben tratarse", pero que de momento el listado de la Agenda Corta son las

"más importantes y que son urgentes" y que deben tener una pronta respuesta.

Cabe recordar que la Agenda Corta está compuesta por Ley de Titularidad, carrera docente, agobio laboral, violencia, agresiones, profesor jefe, educación pública (Slep) y calendario escolar con pertinencia regional.

Ante el paro en regional, el seremi subrogante de Educación Ñuble, Juan Daniel González, resaltó que "el Mineduc reafirma su voluntad de diálogo, entendimiento y búsqueda de soluciones a los planteamientos del Colegio de Profesoras y Profesores".

Por otro lado, enfatizó que "a través de la Subsecretaría de Educación, el Ministerio se encuentra trabajando para abordar los temas presentados por el magisterio en la Agenda Corta".

La autoridad regional subrayó que "a la fecha se han realizado cinco sesiones de trabajo y ya está programada una sexta para este viernes 16 de mayo. Estas reuniones han sido provechosas y han permitido identificar medidas concretas para los planteamientos acerca del agobio laboral o determinar áreas de acción en lo referido a la carrera docente". ☞